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本会議から付託された議案６件を審査するため，平成２７年９月８日に厚生委員会を開催しま

した。 

 

 議案第議案第議案第議案第６２６２６２６２号号号号    総社市手数料条例の一部改正について総社市手数料条例の一部改正について総社市手数料条例の一部改正について総社市手数料条例の一部改正について        

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律等の施行に伴い，通

知カード再交付手数料及び個人番号カード再交付手数料を徴収する必要が生じるため，関係条文

の整備を行おうとするもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：手数料の金額は手数料の金額は手数料の金額は手数料の金額は，，，，どのようにして設定したのかどのようにして設定したのかどのようにして設定したのかどのようにして設定したのか。。。。    

答：総務省からの通知や他市の状況を参考にした。    

問：問：問：問：現在の住基カードと現在の住基カードと現在の住基カードと現在の住基カードと，，，，今後の個人番号カードの取今後の個人番号カードの取今後の個人番号カードの取今後の個人番号カードの取扱いはどうか扱いはどうか扱いはどうか扱いはどうか。。。。    

答：個人番号カードの申請の際には，住基カードを返却してもらう。二重に持つことはない。 

    

    

 議案第議案第議案第議案第６６６６６６６６号号号号    総社市一般会計補正予算（第総社市一般会計補正予算（第総社市一般会計補正予算（第総社市一般会計補正予算（第３３３３号）号）号）号）    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

・マイナンバー制度施行に伴う個人番号カードの普及にかかる経費 

・清梁園の，ろ過器修繕料，裏山崩落に対処する測量等委託料 

についての経費の補正が主なもの。 

    

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，本委員会の所管に属する部分は，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきで

あると決定。 

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：マイナンバーについてマイナンバーについてマイナンバーについてマイナンバーについて，，，，３３３３かかかか所の出張所に設置する端末は所の出張所に設置する端末は所の出張所に設置する端末は所の出張所に設置する端末は，，，，個人情報のやり個人情報のやり個人情報のやり個人情報のやり

取りの記録が確認できる取りの記録が確認できる取りの記録が確認できる取りの記録が確認できる，，，，マイナポータル対応端末かマイナポータル対応端末かマイナポータル対応端末かマイナポータル対応端末か。。。。    

答：リースする端末は，住基ネットと接続し，個人番号カードに住所異動などの書き込みを

行うための端末である。今のところマイナポータルに対応する端末設置は考えていない。    
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議案第議案第議案第議案第６６６６７７７７号号号号    平成平成平成平成２７２７２７２７年度総社市介護保険特別会計補正予算（第年度総社市介護保険特別会計補正予算（第年度総社市介護保険特別会計補正予算（第年度総社市介護保険特別会計補正予算（第２２２２号）号）号）号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

前年度の事業費の確定に伴う補正が主なもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑，討論もなく，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定。 

 

    

認認認認定第定第定第定第２２２２号号号号    平成平成平成平成 22226666 年度総社市国民健康保険特別会計年度総社市国民健康保険特別会計年度総社市国民健康保険特別会計年度総社市国民健康保険特別会計    

歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

平成２６年度総社市国民健康保険特別会計決算について審査した。    

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，全員一致で認定認定認定認定すべきであると決定。    

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：国民健康保険健康推進奨励金事業や国民健康保険健康推進奨励金事業や国民健康保険健康推進奨励金事業や国民健康保険健康推進奨励金事業や，，，，健康マイポイント制度の成果はどうか健康マイポイント制度の成果はどうか健康マイポイント制度の成果はどうか健康マイポイント制度の成果はどうか。。。。    

答：取組により健康意識が高まってきている。医療費の伸びが１％台で抑えられた一因とも

なった。    

 

 

認定第認定第認定第認定第３３３３号号号号    平成平成平成平成２２２２６６６６年度総社市後期高齢者医療特別会計年度総社市後期高齢者医療特別会計年度総社市後期高齢者医療特別会計年度総社市後期高齢者医療特別会計    

歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

平成２６年度総社市後期高齢者医療特別会計決算について審査した。    

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

特に，質疑，討論もなく，採決の結果，全員一致で認定認定認定認定すべきであると決定。 

 

 

認定第認定第認定第認定第４４４４号号号号    平成平成平成平成２２２２６６６６年度年度年度年度総社市介護保険特別会計総社市介護保険特別会計総社市介護保険特別会計総社市介護保険特別会計    

歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について歳入歳出決算認定について    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

平成２６年度総社市介護保険特別会計決算について審査した。    
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～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，全員一致で認定認定認定認定すべきであると決定。    

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：いきいき百歳体操への男性の参加状況はどうかいきいき百歳体操への男性の参加状況はどうかいきいき百歳体操への男性の参加状況はどうかいきいき百歳体操への男性の参加状況はどうか。。。。    

答：男性参加者の割合は１割程度にとどまっている。男性の参加を促し，一層介護予防を進

めていきたい。    
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一般会計決算審査特別委員会から分担された部分を審査するため，９月８日に厚生分科会を開

催しました。 

 認定第１号認定第１号認定第１号認定第１号    平成２平成２平成２平成２６６６６年度総社市一般会計歳入歳出決算認定年度総社市一般会計歳入歳出決算認定年度総社市一般会計歳入歳出決算認定年度総社市一般会計歳入歳出決算認定    

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，本分科会に分担された部分については，全員一致で認定認定認定認定すべきである

と取りまとめることに決定。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：『子育て王国そうじゃ』まちづくり実行委員会の事業の成果はどうか『子育て王国そうじゃ』まちづくり実行委員会の事業の成果はどうか『子育て王国そうじゃ』まちづくり実行委員会の事業の成果はどうか『子育て王国そうじゃ』まちづくり実行委員会の事業の成果はどうか。。。。    

答：保育サポートあいあい，商工会議所，県立大学など委員２５名で，年３回の会議を行い，

子ども夢プロジェクトや小児科医による子育て出前講座などを実施した。各団体が行う子

育て支援のネットワークを図りながら，子どもを市全体で支えていくようなまちづくりに

つなげている。    

問：問：問：問：雪舟くんの利用者が若干減っている。雪舟くん運行の見直しについて雪舟くんの利用者が若干減っている。雪舟くん運行の見直しについて雪舟くんの利用者が若干減っている。雪舟くん運行の見直しについて雪舟くんの利用者が若干減っている。雪舟くん運行の見直しについて，，，，その検討その検討その検討その検討

内容はどうか内容はどうか内容はどうか内容はどうか。。。。    

答：利用促進を図るため，未登録者への呼びかけを行うことや，倉敷地域との広域連携を視

野に入れた運行エリアの見直しを考えている。    

問：問：問：問：決算で不用額が多額となっているものがあるがどうか決算で不用額が多額となっているものがあるがどうか決算で不用額が多額となっているものがあるがどうか決算で不用額が多額となっているものがあるがどうか。。。。    

答：例えば，役務費の手数料は，定期予防接種事業に係るものである。執行率は８０％を超

えているが，予算では，接種の権利を有する全員分を確保しているため不用額が生じてい

る。そのため８０％の執行率でも執行残が高額になっている。    

問：問：問：問：ノンスモーキングプログラムの成果はどうか。ノンスモーキングプログラムの成果はどうか。ノンスモーキングプログラムの成果はどうか。ノンスモーキングプログラムの成果はどうか。    

答：平成２６年度実績は３件だった。ただし，追跡調査は行っておらず，成果は把握できて

いない。今後，聞き取り等で成果を把握できるようにしていきたい。    

 


